



► LAYANAN TRANSPORTASI

Pemkot Maksimalkan Penggunaan Teknologi

UMBULHARJO—Memperingati Hari Perhubungan Nasional (Harhubnas) yang jatuh pada 17 September 2024, Pemkot Jogja menggelar apel bersama dengan jajaran ASN Kota Jogja. Berbagai kegiatan dilaksanakan oleh Dinas Perhubungan (Dishub), mulai dari bakti sosial hingga pembersihan rambu lalu lintas yang menjadi sasaran vandalisme.

Penjabat Wali Kota Jogja, Sugeng Purwanto, menyebut Harhubnas kali ini mengusung tema *Transportasi Maju, Nusantara Baru*. Harhubnas dapat dimaknai sebagai momentum refleksi di bidang transportasi. Ini juga menjadi momentum bagi jajaran Pemkot Jogja untuk senantiasa memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat.

Berbagai layanan prima diberikan kepada warga Kota Jogja dalam aspek transportasi. Misalnya keberadaan teknologi *area traffic control system* (ATCS). Ini merupakan sistem pengendalian lalu lintas berbasis teknologi informasi pada suatu kawasan melalui optimisasi dan koordinasi manajemen lampu apil di setiap persimpangan, sehingga pengaturan arus kendaraan bisa dilakukan melalui *control room* tanpa harus mengerahkan banyak personel di lapangan. Kini ada 38 titik simpang di Kota Jogja yang bisa dikendalikan dengan

ATCS. Ada juga inovasi lainnya yakni sistem transportasi cerdas berbasis *Internet of things* (IoT) dengan kamera *analytic*.

"Ada pula kerja sama pemanfaatan CCTV untuk tilang elektronik dan manajemen rekayasa lalu lintas sistem giratori yang terbukti efektif dalam meminimalkan kemacetan lalu lintas," katanya dalam apel bersama, Senin.

Selain berbagai inovasi yang ada, Sugeng menyebut Kota Jogja mendapat berbagai penghargaan utamanya di bidang transportasi. Terakhir, Kota Jogja meraih penghargaan *Wahana Tata Nugraha* (WTN) 2024. Penghargaan tersebut diperoleh berdasarkan hasil penilaian terhadap kinerja penyelenggaraan sistem transportasi perkotaan.

Kepala Dishub Kota Jogja, Agus Arif Nugroho, mengatakan Kota Jogja hingga kini masih menemui berbagai tantangan di bidang transportasi. Misalnya pertumbuhan kendaraan yang tak sebanding dengan pertumbuhan jalan sehingga terjadi kepadatan dan pelambatan di berbagai titik. Meski demikian, Dishub terus berupaya untuk meningkatkan layanan kepada masyarakat. "Kami berupaya dengan teknologi informasi yang ada, baik pengaturan secara fisik, rekayasa secara fisik, semua kami optimalkan," tuturnya. *(Aiff Annissa Karin)*



Marian Jogja/Aiff Annissa Karin

Jajaran Dishub Kota Jogja saat melaksanakan upacara dalam rangka Hari Perhubungan Nasional di Balai Kota Jogja, Senin (23/9).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005